

Hacia una Semana de la juventud

La Concejalía de la juventud del Ayuntamiento de Montmeló lleva estos días una incesante actividad con motivo de la preparación de la I Semana de la Juventud.

La idea -nos explica Aliaños, concejal del área- surgió por la necesidad de crear un ente que aglutinara a los jóvenes. Hubo antes un intento de constituir un Casal de Joves, pero fracasó por la debilidad de las organizaciones juveniles. Así, desde la concejalía de la juventud, aunque sólo como un primer paso, se pensó en una Semana de la Juventud que mediante un extenso programa de actos, y suponiendo una gran participación, permitiría relanzar la idea del Consell.

Pese a este "empujoncito" municipal el Consell resultante sería absolutamente autónomo, entendiéndose Aliaños que esto es una necesaria garantía de su independencia.

La Semana se prevee que tenga lugar en la tercera de Octubre, y en ella se darían actividades deportivas, de teatro, de cine, charlas-coloquios, etc.

En teatro se había pensado que fuera un grupo juvenil que funciona en Montmeló el que llevara a cabo algunas representaciones, pero parece ser que hay algunas dificultades. Sí podemos decir que es casi segura la presencia de un grupo de teatro de Caldes, y que la Escuela de Teatro

de Granollers dejará unos cuantos videos.

Entre lo más destacable, señalaríamos un ciclo de cine anti-belicista. Están alquiladas ya las películas "Johnny cogió su fusil", película que todos recordarán como uno de los más impresionantes alegatos contra la guerra, y "El poder de las centrales nucleares" documental que fue utilizado en el último referéndum europeo sobre el tema.

En el terreno del deporte, se celebrarán una marcha en bicicleta, con el sano objetivo de promocionar este medio de locomoción en el pueblo, una partida simultánea de ajedrez, y un torneo popular de ping-pong al aire libre. Todo ello con un loable intento: que no hayan trofeos, que no hayan ni primeros, ni segundos, ni vencedores, ni derrotados, sólo el placer de haberse divertido participando.

Para los más pequeños están pensados los típicos

juegos de cucañas, romper perolas, etc.

No se ha olvidado la música, pero también aquí la concejalía quiere trabajar con un enfoque distinto. Tocaré un grupo de jóvenes pero añadiendo la audición de una magnífica colección de rock, cerca de quinientos discos, de forma que a través de esta historia se logre comprender el significado de la cultura rock.

En resumen, una muy seria invitación a la juventud de Montmeló a participar y a organizar juntos su manera de vivir. Y de todo ello, claro, les mantendremos más que puntualmente informados.

**Redacció y
administració**

593 33 95

